



Programa Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH) del adulto.

El TDAH del adulto es una enfermedad muy común, la comorbilidad psiquiátrica es mayor del 70%; los pacientes que presentan este trastorno tienen un aumento del 50% de utilización de recursos sanitarios y hasta un 50% presenta abuso de sustancias.

Este programa cuenta con un grupo psicoterapéutico quincenal de apoyo. Está dirigido a pacientes con historia previa de TDAH o antecedentes familiares de TDAH, con impacto significativo académico, laboral, social o legal, comorbilidad psiquiátrica que no responde a tratamiento habitual y capacidad para participar en grupo.

Tiene como objetivos aumentar la adherencia al tratamiento y reducir la comorbilidad, proporcionar psicoeducación sobre TDAH e impulsar la integración en asociaciones.

Profesionales:

Javier Cotobal (psiquiatra)

Juan Carlos Fernández (enfermero)

Jose Sánchez (enfermero)

Ana Quispe (enfermera)